

Coburg - dank Luther zur Reformationsstadt Europas - 1 Tag

mit Schlienz Haustürabholung

Martin Luther konnte 1530 nicht persönlich am Reichstag in Augsburg teilnehmen. Er musste sich auf der Veste Coburg einquartieren, von wo aus er per Briefboten indirekt die Verhandlungen in Augsburg beeinflusste. Seit kurzem darf sich Coburg daher auch offiziell "Reformationsstadt Europas" nennen. Fast täglich empfing er hier Besuch, anders als neun Jahre zuvor auf der Wartburg. Und er schrieb nachweislich 120 Briefe. Luther arbeitete auf der Veste Coburg unter anderem an der Übersetzung der hebräischen Bibel in eine verständliche deutsche Sprache. Der 1546 in Eisleben verstorbene Reformator wurde seither auch in Coburg wie ein Heiliger verehrt, als der "Coburger Luther". Bei einer Führung auf der Veste Coburg erfahren Sie mehr aus dem Leben Martin Luthers.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Schlienz Haustürabholung (Großraum Stuttgart, Esslingen, Plochingen)
- Fahrt im modernen Reisebus
- Eintritt und Führung Veste Coburg

zubuchbare Optionen / Ermäßigungen:

Kinder bis 12 Jahre	22 €
---------------------	------

Termine & Preise:

13.05.2017 - 13.05.2017 - Tagesfahrt

Preis pro Person	79 €
------------------	------

